



Gesellschaft Schweizer Tierärztinnen und Tierärzte
Société des Vétérinaires Suisses
Società delle Veterinarie e dei Veterinari Svizzeri

Peer-Review-Verfahren

Bildungsstunden für Gutachterinnen und Gutacher

Die Gesellschaft Schweizer Tierärztinnen und Tierärzte (GST) ist sich bewusst, dass die Begutachtung eines wissenschaftlichen Manuskripts für die Veröffentlichung spezifische Fähigkeiten und Kenntnisse erfordert, um sicherzustellen, dass die im Schweizer Archiv für Tierheilkunde (SAT) veröffentlichten Manuskripte von höchster Qualität sind. Deshalb erhalten die Gutachterinnen und Gutacher für ihre Arbeit Bildungsstunden.

Für die Begutachtung eines Manuskripts in voller Länge (zum Beispiel Review, Original Research) werden zwei Bildungsstunden und für die Begutachtung einer Kurzmeldung, eines Fallberichts oder eines Manuskripts zu einer klinischen Herausforderung eine Bildungsstunde vergeben.

Der wissenschaftliche Chefredaktor bewertet eine Begutachtung sowohl hinsichtlich ihrer Qualität als auch ihrer Pünktlichkeit. Bildungsstunden werden nur für Begutachtungen vergeben, die innerhalb des kommunizierten Zeitrahmens zurückgeschickt wurden und die Stärken und Schwächen des wissenschaftlichen Manuskripts für konstruktives Feedback an die Autorinnen und Autoren identifiziert haben. Bildungsstunden können auch verdient werden, wenn ein Manuskript abgelehnt wurde. Es ist die Qualität der Begutachtung, welche die Bildungsstunden rechtfertigt, nicht die Qualität des Manuskripts. Gutachterinnen und Gutacher, die sich für Bildungsstunden qualifiziert haben, erhalten ihre Zertifikate per E-Mail nach der endgültigen Entscheidung des Chefredakteurs (Ablehnung/Annahme). Nur die erste Begutachtung ist für Bildungsstunden berechtigt, notwendige nachfolgende Begutachtungen werden nicht für Bildungsstunden berücksichtigt.

Fragen können an den wissenschaftlichen Chefredaktor Hanspeter W. Steinmetz (hanspeter.steinmetz@gstsvs.ch) gerichtet werden.

Peer review process

Reviewer CE Credit

The *Gesellschaft Schweizer Tierärztinnen und Tierärzte (GST)* recognises that reviewing a scientific manuscript for publication requires specific skills and knowledge to ensure that the manuscripts published in the *Schweizer Archiv für Tierheilkunde (SAT)* are of the highest quality. For this reason, reviewers are awarded training credits for their work.

Two CE credit hours will be awarded for reviewing a full-length manuscript (eg, Review, Original Research) and one credit hour for reviewing a Brief Communication, Case Report or Clinical Challenge manuscript.

The Editor-in-Chief will score reviews based on quality and timeliness. CE credits will only be awarded for reviews that are returned within the communicated timeframe that provide constructive feedback to the authors by identifying the strengths and weaknesses of the scientific manuscript. CE credits can also be earned when a manuscript is rejected. CE credit is awarded based on the quality of the review, not the quality of the manuscript. Reviewers who qualify for CE credits will receive their certificates via email after the Editor-in-Chief's final decision (reject/accept). Only the first review is eligible for CE credits; subsequent reviews will not be considered.

Questions can be addressed to the Editor-in-Chief, Hanspeter W. Steinmetz (hanspeter.steinmetz@gstsvs.ch).